



CONTRALORÍA
GENERAL DE
LA REPÚBLICA



Contralor Anel Flores participa en instalación del nuevo período legislativo



El Contralor General de la República, Anel Flores, asistió a la instalación de la Primera Legislatura del nuevo período en la Asamblea Nacional, acto solemne que marca el inicio de un nuevo ciclo legislativo en el país. La jornada contó con la participación de autoridades de los tres órganos del Estado, así como con representantes del cuerpo diplomático y miembros del gabinete.

La presencia del Contralor en este acto reafirma el compromiso de la Contraloría General de la República con la institucionalidad democrática y la transparencia en la gestión pública, en un contexto de diálogo y trabajo conjunto por el bienestar de la ciudadanía.

01 julio, 2025



Contralor participa en la inauguración de la nueva cafetería en la Ciudad de la Salud



En un paso significativo para optimizar la infraestructura y los servicios del principal complejo hospitalario de Panamá, el Contralor General de la República, Anel Flores, y el Director General de la Caja de Seguro Social (CSS), Dino Mon, inauguraron la moderna cafetería de la Ciudad de la Salud, evento que marca el inicio oficial de las operaciones de un establecimiento clave para la comodidad de la comunidad hospitalaria.

Durante su intervención, el Contralor Flores reafirmó el compromiso de la Contraloría con la vigilancia y el uso transparente de los recursos del Estado, manteniéndose siempre del lado de los panameños y garantizando que cada centavo público beneficie al país.



La Zona Libre de Colón rinde cuentas en su primer año



Con el ola Zona Libre de Colón realizó una conferencia de prensa, encabezada por la gerente general Luisa Napolitano. Entre las autoridades presentes, destacó el subcontralor general de la República, Elí Felipe Cabezas, quien acompañó al equipo directivo de la Zona Libre en este acto de rendición de cuentas.

El objetivo de compartir los avances más relevantes de su primer año de gestión, la administración de la Zona Libre de Colón. Entre los principales logros mencionados estuvieron los ingresos recaudados, que superaron los 53 millones de balboas, así como cifras récord en atracción de inversiones, recuperación de activos, modernización operativa y consolidación de alianzas estratégicas.



CONTRALORÍA
GENERAL DE
LA REPÚBLICA



Contraloría y Autoridad de Aduanas coordinan actualización de modelos de finanzas aduanales

8 julio, 2025



La Contraloría General de la República y la Autoridad Nacional de Aduanas realizaron una mesa de trabajo conjunta como parte del avance en el Proyecto de Actualización de los Modelos de Finanzas Aduanales, con el propósito de modernizar y robustecer los mecanismos de gestión y control financiero.

La reunión contó con la participación del Subcontralor General de la República, Elí Felipe Cabezas; la Subdirectora de Servicio Exterior, Incentivos Fiscales y Comercial, Melanie Ruiz. Durante el encuentro, se analizaron los mecanismos actuales y se plantearon mejoras para optimizar la transparencia, eficiencia y fiscalización en la gestión financiera aduanera.



La Contraloría General reitera su compromiso con una gestión contable responsable durante el Congreso Nacional de Contadores



El XXIV Congreso Nacional de Contadores fue inaugurado en el Megapolis Convention Center, con la participación de más de 20 expositores nacionales e internacionales. Durante el acto, el Subcontralor General de la República, Dr. Elí Felipe Cabezas J., ofreció un mensaje enfático sobre la necesidad de manejar el dinero del Estado sobre una base contable real y transparente.

Asimismo, se presentó un resumen de los cinco tipos de auditorías que desarrolla la Contraloría: auditorías de desempeño, de cumplimiento, financieras, especiales y forenses, destacando así el enfoque integral del ente fiscalizador en la vigilancia del uso de los recursos del Estado.



Subcontralor participó en la juramentación de la nueva junta directiva del Colegio de Contadores Públicos Autorizados



El Subcontralor General de la República, Elí Felipe Cabezas, asistió como invitado especial a la juramentación de la nueva junta directiva electa del Colegio de Contadores Públicos Autorizados para el período 2025-2026.

La nueva directiva estará presidida por Ricardo Carvajal, quien asumió el cargo con el firme compromiso de promover altos estándares profesionales y fomentar el desarrollo continuo de los agremiados.

La Contraloría reafirma su compromiso de mantener un trabajo colaborativo y un diálogo constante con los gremios profesionales, especialmente con el Colegio de Contadores Públicos Autorizados, como parte fundamental de su misión de garantizar el uso adecuado y transparente de los recursos públicos.



CONTRALORÍA
GENERAL DE
LA REPÚBLICA



Secretario de la Contraloría recorre la 45^a Feria Nacional de Artesanías: “Herencia, saberes ancestrales”

30 julio, 2025



El Secretario General de la Contraloría General de la República, Ventura Vega, realizó un recorrido por la 45^a edición de la Feria Nacional de Artesanías, que este año se celebra bajo el lema “Herencia, saberes ancestrales”, en el Centro de Convenciones Atlapa.

Durante su visita, el Secretario recorrió los diferentes pabellones de exhibición, donde pudo apreciar de primera mano el trabajo y la creatividad de los más de 600 artesanos panameños que participan en esta importante vitrina cultural. El evento destaca por su enfoque en la preservación de los oficios tradicionales y el fortalecimiento de la identidad nacional.